

意見

品質保証の取り組みが全くの白紙から始まり、キチンと把握されて理想的に運用されればいいが、途中からの運用ではそこにはめ込むための意識的な努力等相当の苦労があるのでは。今後、理想的に運営されることが信頼につながる。私達も勉強してより良い検証ができればと感じた。

意見

IS〇は、物を作る業種だけであらゆる業種・業界に適用できるが、原子力発電所では点検における品質保証システムと思う。基本的には全てを文書にする履歴書のようなものであり、非常に良いことと思う。

意見

改善策を示した文書を見ると大したものと思うが、本來やつていて当たり前のこと。マンモス企業故に末端まで神経が行き届かなかつたのか。幸い大きな事故が起つたわけではなく、本当に心を入れ替えて全力で当たり前のことを社員一丸できちつとやつて欲しい。そしてこれが機能して

意見

IS〇は労務管理の一つにもなるわけで、従業員へは内容は伝わっていると思われる。今後、どう信頼を取り戻すかは、組合でも一番の方針でもあり、従業員個々は一生懸命やつているようだが、總体となつた時にどうかが問題。

不適合を個々がどう考えるのか。決まつた検査箇所以外をどう検査していくのか、目に見えない部分をどう品質保証、或いは安心を与えてもらえるのか疑問点はある。

意見

IS〇は、従業員へは安心をどう提供するか考えですかは、組合でも一番の方針でもあり、従業員個々は一生懸命やつているようだが、總体となつた時にどうかが問題。

再稼働問題にしても、東電は安心をどう提供するか考えていると思うが、そこで電力不足や地元の仕事が減るからと運転再開を急いで、絵に描いたもちでは。個人としても会社としても魂が入つてもないと有効にはならない。

意見**意見**

医療界のリスクマネジメ

意見

IS〇は、従業員へは安心をどう提供するか考えていると思うが、そこで電力不足や地元の仕事が減るからと運転再開を急いで、絵に描いたもちでは。個人としても会社としても魂が入つてもないと有効にはならない。

意見**意見**

「報告する文化の醸成」

ントが不適合管理の改革と同じでは。医療の場合、不適合は問題ないが、今まで実施されなかつたというのは何だつたのか。

不祥事発覚後、5千件もの不適合があるというが、これは理解できない数字。

再稼働問題にしても、東電は安心をどう提供するか考えていると思うが、そこで電力不足や地元の仕事が減るからと運転再開を急いで、絵に描いたもちでは。個人としても会社としても魂が入つてもないと有効にはならない。

IS〇についての誤解があるようである。IS〇は意識改革という意味ではすばらしい効果を上げるもので、IS〇取得の過程で会社のあるべき姿、やるべきことは徹底的に検討される。従つて、意識改革、企業倫理の面で数段レベルが上がつていると思うし、そうでなければこういう資料を人前に出せるはずがない、疑う余地は無いと思う。

不適合が5千件という数字については、毎日の活動でこ

うしておけば良かつたという事例は幾つもあるし、判こ漏

意見

IS〇についての誤解があるようである。IS〇は意識改革という意味ではすばらしい効果を上げるもので、IS〇取得の過程で会社のあるべき姿、やるべきことは徹底的に検討される。従つて、意識改革、企業倫理の面で数段

レベルが上がつていると思うし、そうでなければこういう資料を人前に出せるはずがない、疑う余地は無いと思う。

不適合が5千件という数字については、毎日の活動でこ

うしておけば良かつたという事例は幾つもあるし、判こ漏